



## 6年生3校合同外国語科授業実施!

先週12日(木)の午後、飯野・大久保・青木3校の6年生41名と各校の先生方が中学校に集まり、3校合同の外国語科の授業を実施しました。

中学校3年主任、英語科の本田先生が、少し広い視聴覚室で、デジタル教科書を活用



した授業を行いました。

各校6年生は、少し緊張しながらも、手をあげたり、発表したりして45分間の授業を受けることができました。授業の最後に「振り返りカード」に6年生全員が記入しましたので、その中の「感想欄」に書かれたものを紹介します。



- 本当は少し怖くてドキドキしていたけれど、分かりやすく楽しい授業で、手もあげられたし、ポイントも11獲得できたのでよかったです。
- いっぱいポイントもかせげたし、みんなで楽しくできてよかったです。
- 3つのaを初めて知った。クイズが楽しかった。
- Magic e や3つの「あ」など、知らないことがたくさん知れてとても楽しかったです。
- 久しぶりに三校合同で勉強ができてうれしかった。
- 分かりやすくて、すごく楽しい授業。
- 1ポイントしか獲得できなかったけど、は「a」「o」「u」は「ア」ということを知れたし、勉強に集中してきた。

- たのしく Magic e を学べました。
- たくさん手をあげられてよかった。
- (アルファベットの) 読み方には、名前読みと音読みがあると分かりました。楽しく勉強できてよかったです。
- 同じ文字でも発音が異なる。
- 今年しっかり勉強してもっとうまくやりたいです。
- 次(来年)一緒に勉強をする人たちと一緒に英語の授業ができたのでよかったです。
- 中学校の英語は少し難しかったけど割りとできてよかった。
- 中学校でやるのが初めてでドキドキしたけど上手に発音できたのでよかった。
- たくさん手をあげた。発表して正解したのでうれしかった。Magic e が分かった。
- 発音や(アルファベットの)書き順が分かってよかったです。学校に行くのが楽しみになりました。
- (アルファベットは) 左側から書くと分かりました。
- hotなどは、あっという忘れ物(の音)と覚えたいです。
- 発音の仕方が少し分かってよかった。
- みんなで楽しく発音を勉強できたし、最後のクイズが1ポイントだったけど楽しくできてよかったです。
- Magic e の時の発音の仕方が分かってよかった。同じアルファベットでも違う発音をすることが分かってよかった。
- 3つの発音があることを初めて知ってビックリした(2つだと思っていた)。
- iceに1文字加えるだけで、色々な単語ができたのを見てもっとあるのか知りたくなった。
- 本田先生の発音がきれいだった。
- いつもの授業では、詳しくやらない内容だったので、分かってよかったです。
- 楽しく活動ができた。本当にありがとうございました。
- 先生の言っていることが大体分かったけど、答え方が分からなかった。
- Magic e の使い方が分かったし、先生の授業も楽しいし、先生もおもしろいので、中学校が楽しみ。
- 初めて中学校の先生と授業をしてとても楽しかった。英語の発音の仕方・読み方が分かってよかった。



6年生の皆さん、新しいことを楽しく学べたようですね。4月の入学まであと少し。中学校の先輩も先生も楽しみに待ってまーす!